## 太陽光パ 設置工 事疑

## 費返せ」と井上市長らに 請求 監査

が無駄にならないよう厳正 自署した委任状です。公金 査請求書が吹田市監査委員会に提出されラフラッシュが一斉にたかれる中、住民監5月15日午前10時、マスコミ各社のカメ 違法で不当な公金支出に当たるのでその 2250万円の太陽光パネル設置工事は 金額を返還せよという監査請求だ。2千万 た。昨年吹田市が単独で随意契約をした約 ちらが監査請 550名の請求人 『求書と、 が ている。 市民の 概要をおさら では今回の「疑惑事件」

企業に、随意契約で発注されたのだ。これ吹田市長の後援会の中心メンバーである円を超える工事が単独で、しかも井上哲也 任を取るべきだ」。監査請求書を提出する の真相を明らかにしてほしい」「市長は責は典型的な汚職事件ではないのか?「疑惑 に至った、住民たちの闘いをレポー

たので、 まったのだ。この がゴールデンウィークだっす。署名集めを開始したの 岡本監査事務局長に手渡 代理人である徳井義幸弁護 に監査してください」。請求 士が、分厚い書類一式を、 0名を超える請求人が集 わずか10日間で5 問題 ^ 0)

吹ニューデ 算が余った。□20 舎太陽光パネル設置工事」 2 2 5 援企業である「摂津電気株」 るため、井上吹田市長の 3月、余った予算を使い だが、約2500万円 CO2削減事業に取り あらかじめ環境省から5 (以下「GN基金」)として 4万円の予算をゲット 入札をかけずに発注 た。ひこの 市 1万円もの「本庁 は「グ 予 IJ ・ル基金| 1 2 年 算 組ん 0) 切 予 で

じめた。 件」ではな た。⇨これは「汚職に近 W か、と吹

関心の高さを物語っ

だ」と言いながら、 助成の削減や、 のはり・きゅうマッサ 市の財政が非常事 、福祉バ

議会やマスコミが追求をは トする。 田 11

後援会

自

上が、 \_

今

回 吹

の田

0)

Ŋ

してみ

部下がやったことで私は知 めの審議が続いている。 れて、現在も真相究明 らなかった」と答弁。 その後の市議会では、「全て るみになって、顧問を辞任。 であったが、この事件が 田市長は、維新の会の の流れである。井上 上吹田市長は、「吹 0条委員会が設置さ 議 0)

ス「き

「地震などの災害で橋や道

供監查講如所及紡絵

5月14日「井上市長2600

万円返して!吹田の会」が

結成された

連の疑惑事件 高齢者 )顧問 態 会 明 た 市 かったとする。吹田市は「緊に1年延長が認められなを発注できたはずだ。②仮なくても、競争入札で工事 きを取っていれば、「時間が 12年3月に終了するのでは なく、13年3月まで延長で また。吹田市が延長の手続 法律で「緊急」とするのは、 急の必要により競争入札で ない」と単独で随意契約し る税金をポンとプレゼントの幹部企業に2千万を超え 分は「お手盛り」で、 が関わっていたのなら、 きなかった」としているが、 住民監査請求につながった。 市民が怒りを表明。 みを強いておきながら、 方で予算がないと市民に痛 てきた。 したことになる。 さすがに、これには 関わっていたのなら、一もしこの疑惑事件に市長

日、井上市長らに計 環境省の補助金を使機光パネルの設置工機企業と単独で随意 |日監査請求をした。 事で一般競争人 2250万円もするのだろうか… 「すべては部下がやったこと…」 井上吹田市長の釈明には?が… ば生活できない路が壊れた。復 ない 弁護士をアドバ 進委員会」を設置。 4名 は高すぎる。請求人が うしても必要だったとして 太陽光パネル設置工事が ところに、なぜ単独で契約 置工事の専門業者でもない 気なのか?太陽光パネル設 ベ て雇用した。その報酬が 後、慌てて「ガバナンス推 の疑惑が明らかにな 生じている。⑤吹田市 が不当に高額で、差し引 万円。摂津電気 (株) の見積 てもらったら、約1 置業に詳しい企業に試算し ゼネコンで太陽光パネ したのか?④百歩譲って、 というのは「緊急」に当たら 予算を使い切らなけ も、2251万円の工事 きだった。③なぜ摂津電 な場合である。「3月末で が壊れた。復旧しなけ 。余剰金は国に返還す 160万円もの利得が いとい 0

ル中

設堅

費

سط

工事費の全額返還を求め

る。 性を調査するため、 要のない 牛を起こさなかったら、320万円。これはこの も、不要な税金の支出に せた。この調査費約48万 サルタントに明細書を作ら じく、この工事価格の 経費である。⑥ U コ 妥当 な ン

について、井上市長と後1

吹田市の随契問題

200万円返還求め

住民監査を請求

ネル設置工事を発注した問

門 市長の後援企業に、庁舎を 間 ・修工事を随意を、庁舎を 大阪府吹田市が井上哲也 大阪府吹田市が井上哲也

人が15日、

也市長の後援企業に単独随大阪府吹田市が、井上哲

工事費返還で監査請求 吹田市随意契約巡り市民

MERINAL

住民が監査請求

市に求める住民監査請求を

光パネル設置工事を単独大阪府吹田市が井上哲

随意契約で発注した問題

■吹田市工事で監査請求

だったので、その差額1 富田元副市長などは、3 還せよ。1 費用2251万2千円を返 電気㈱などに対して、工事 60万925 的請求として、太陽光パネ る。さらに、 よ。という内容となって 8万9777 市長、富田元副市長、 よ、と迫っている。 ても、不当に高額な金 ル工事が必要であったとし 求として、1 の点から主位 ② 井 円を返還 円を返還 ① の 予 上市 1)井 摂津 的 備 せ せ 6

9

住 民監査請求書が 提 15 日 出

写真上

市役所本庁舎屋上に設置された太

陽光パネル。このパネル、本当に

はこ

き

つ

だ。その後、この請求書は で結果が出てくる。もちろ に結果が出てくる。もちろ ん、その間も吹田市議会1 の手を緩めず、市長や元副 市長、摂津電気㈱の責任を 追及するだろう。おりしも 橋下大阪市長の「慰安婦は 長は、その維新の会の創設降下している。井上吹田市によって、維新の人気が急 ショッ メンバ 必要だった」などの「暴言」 の街角に貼られて では橋下 い政治をグレ して、 トポスター 市長との 巾長とのツー、先の市長選挙 -が吹田 いた。 市

政治家」ということになら
市長は「一番古いタイプの
市長は「一番古いタイプの
が天職だとすると、井上 ないか?

て 監査結果に注目が集ま る。

## 市長の 200 0万円を超える税金をプレゼント 「お手盛り」で後援会幹部企業に

幼稚園の統廃合、民営化計保険の引き上げ、保育園やほう」号の廃止、国民健康 予算をバッサリと切り捨て 画など、市民生活に関 わる

すいた市民しんぶん 🙆 〈2〉